

Vor Influenza schützen: ÖGK ruft Betriebe sowie Ärztinnen und Ärzte auf, Impfstoff zu bestellen

Die nächste Grippewelle kommt bestimmt. Eine Influenza-Infektion, auch als echte Grippe bekannt, ist eine ernstzunehmende Erkrankung. Vor allem für Betroffene aus Risikogruppen stellt diese eine massive gesundheitliche Bedrohung dar. Deswegen ist eine jährliche Influenza-Impfung, die vor den häufigsten Virenstämmen schützt, dringend empfohlen.

Erstmals ist es Bund, Ländern und Sozialversicherung gelungen, die Influenza-Impfung ab Oktober österreichweit niederschwellig und günstig anzubieten. Die Österreichische Gesundheitskasse ist für die Koordination der Impfkation zuständig.

Erstmal können sich Personen zu einem Selbsthalt von nur 7 Euro bei teilnehmenden Ärztinnen und Ärzten gegen Influenza impfen lassen. Für Personen unter 18 Jahren sowie Rezeptgebührenbefreite ist die Impfung gratis.

Impfstoffe für Betriebe und Alten- und Pflegeheime kostenlos

Das Risiko, sich mit Influenza anzustecken, ist dort besonders hoch, wo viele Menschen aufeinandertreffen. Deshalb entfällt bei Impfkationen in Betrieben und Alten- und Pflegeheimen der Selbstbehalt für Impfwillige.

Die Bestellung der Impfstoffe erfolgt für Ärztinnen und Ärzte, Betriebe und Alten- und Pflegeheime über Apotheken. Österreichweit stehen rund eine Million Impfdosen zur Verfügung.

Nähere Informationen bekommen Sie unter www.gesundheitskasse.at/grippe

Rückfragehinweis:

Österreichische Gesundheitskasse
Mag.^a Viktoria Frieser
presse@oegk.at
www.gesundheitskasse.at